

Foto: Markus Seeger



Neue Zugsleistung für BLS Cargo

Neu führt die BLS Cargo AG Güterzugsleistungen für Nespresso. Die «Kaffee-Züge» werden vorwiegend durch die BR 187 geführt wie hier am 4. Januar 2019 die BR 187 007-0 zwischen Kerzers und Galmiz.

Foto: Peter Hürzeler



Die erste Worbla steht im Einsatz

Seit dem 21. Dezember 2018 befindet sich die erste «Worbla», die Be 4/10 Nr. 02 des Regionalverkehrs Bern-Solothurn, im Regeleinsatz zwischen Bern und Worb Dorf.

Foto: Daniel Giardini



Für einmal mit zwei Speisewagen

Anlässlich einer Charterfahrt von SBB Historic am 8. Dezember 2018 wurden für einmal beide ehemaligen Chäs-Express-Speisewagen WR 700 und 702 gleichzeitig eingesetzt. Gezogen wurde der Zug durch die Ae 6/6 11411 «Zug».